

Madame, Monsieur,

Dans le dernier Inf'Opac de juillet 2010, nous vous avons présenté en quasi-exclusivité « **Vosgelis** » notre nouveau nom et son logo associé. Ils seront utilisés officiellement à partir du 1^{er} septembre.

Comme vous avez pu le constater, notre nouvelle identité visuelle est proche de celle d'Opacvosges assurant un dynamisme dans la continuité.

Naturellement, cette évolution entraîne des interrogations légitimes. Aussi, nous tenons à nous adresser à vous personnellement pour vous en dire davantage et répondre aux trois questions les plus fréquentes.

Pourquoi avoir pris la décision de changer de nom ?

Notre organisme existe depuis plus de 90 ans. Il est connu et reconnu partout dans les Vosges. En 2007, les pouvoirs publics ont décidé que les O.P.A.C. (offices publics de l'aménagement et de la construction) seraient des O.P.H. (offices publics de l'habitat). Il est donc logique et souhaitable de modifier notre nom en conséquence.

Ce changement de nom aura-t-il un impact pour les locataires ?

Notre changement de nom n'est pas lié à un changement de notre organisation. Vos interlocuteurs (agences, chargés de clientèles, techniciens, gardiens...) restent les mêmes. Plus que jamais nous souhaitons assurer avec sérieux et professionnalisme notre mission de service public en vous garantissant des interlocuteurs de proximité et des logements à taille humaine, avec des loyers modérés.

Y aura-t-il une campagne d'information à destination du grand public ?

Opacvosges était devenu un réflexe pour beaucoup de personnes en recherche d'un logement. Demain, Vosgelis bénéficiera de la même notoriété et du même réflexe spontané. Nous allons donc lancer début octobre 2010 une campagne média d'information (radio, presse, télévision locale). Des affiches seront apposées dans tous nos halls d'immeuble rappelant cette démarche.

Plus que jamais, il s'agit pour nous d'affirmer nos valeurs, nos origines et notre dynamisme pour poursuivre les actions engagées et aller plus loin dans nos missions.

Le Président,



G. MARTINACHE

Le Directeur Général,

JF MARCHAL

bien plus qu'un logement...